



**NEW BRUNSWICK
REGULATION 2013-7**

under the

**PROVINCIAL OFFENCES PROCEDURE ACT
(O.C. 2013-33)**

Filed February 11, 2013

1 *The enacting clause of New Brunswick Regulation 81-214 under the Provincial Offences Procedure Act is repealed and the following is substituted:*

Under subsection 146(1) of the *Provincial Offences Procedure Act*, the Lieutenant-Governor in Council makes the following Regulation:

2 *Section 1 of the Regulation is amended by striking out “Summary Convictions Act” and substituting “Provincial Offences Procedure Act”.*

**RÈGLEMENT DU
NOUVEAU-BRUNSWICK 2013-7**

pris en vertu de la

**LOI SUR LA PROCÉDURE APPLICABLE AUX
INFRACTIONS PROVINCIALES
(D.C. 2013-33)**

Déposé le 11 février 2013

1 *La formule d’édition du Règlement du Nouveau-Brunswick 81-214 pris en vertu de la Loi sur la procédure applicable aux infractions provinciales est abrogée et remplacée par ce qui suit :*

En vertu du paragraphe 146(1) de la *Loi sur la procédure applicable aux infractions provinciales*, le lieutenant-gouverneur en conseil prend le règlement suivant :

2 *L’article 1 du Règlement est modifié par la suppression de « Loi sur les poursuites sommaires » et son remplacement par « Loi sur la procédure applicable aux infractions provinciales ».*